
ISTITUTI SCOLASTICI PARITARI “SAN TOMASO D’AQUINO” CORREGGIO 
Verbale n. 2  della riunione del Consiglio di Istituto del 5 giugno 2019 

 
Il giorno mercoledì 6 giugno 2019 , alle ore 18.00, nell’aula verde dell’Istituto San Tomaso 
d’Aquino, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 
1- Andamento generale dei vari ordini di scuola per l’a.s. in conclusione  
2- Proposta di calendario scolastico prossimo anno  
3-Potenziamento Inglese : status definitivo e programmi di Primaria e Medie  
4-Continuità nei progetti Affettività  
5-Nuovi Progetti (Canto / Netflix x Liceo ecc.) 
6- Aggiornamenti PTOF 
7-Varie ed eventuali. 
 
 
Sono presenti: 
MEMBRI DI DIRITTO: Luigi Rossi, , Corradini Silvia, Spinardi Luca, Rubini Maria, Incerti 
Nicoletta. 
MEMBRI ELETTI: Zaccarelli Haingonirina , Rossi Agnese (arriva alle ore 18:30) , Oleari M. 
Teresa, Masetti Lorenzo  (in rappresentanza dei docenti); Poli Chiara, Bigi Francesca, 
Franchini Luca, Gallingani Paola (in rappresentanza dei genitori)  Davolio Elena e Palazzo 
Elena, (in rappresentanza degli studenti). 
Assenti: 
Menozzi Milena  
 
 
Punto 1. 
Si è registrato un andamento positivo dell’anno scolastico senza pesanti criticità nei vari 
ordini di scuola. In particolare al Liceo sono stati accolti nelle classi intermedie 9 studenti 
provenienti da altri Istituti e, la prima classe del futuro anno scolastico, risulta già al 
completo. Si segnala che non è possibile accogliere tutte le richieste di iscrizione per 
mancanza di spazi.  
Il Coordinatore della scuola secondaria riferisce il regolare svolgimento delle prove INVALSI 
e sul nuovo Esame di Stato conclusivo del secondo ciclo.  Nell’ambito dell’Alternanza scuola 
lavoro, le classi 3^ e 4^ economico hanno partecipato al progetto “Creiamo l’impresa – La 
tua idea di impresa” vincendo il 3° premio nel Concorso Regionale. Sono stati nominati 2 
docenti referenti  per il cyber-bullismo. 
Relativamente alla Scuola Primaria, Corradini comunica che, sulla base degli alunni iscritti al 
momento (35 contro i 27 in uscita) si faranno, nel prossimo anno scolastico) due prime 
classi, si avranno così due corsi completi. Conferma che la maestra E. Brivio, già di ruolo 
nella scuola statale da inizio anno ed eccezionalmente rimasta in servizio presso il San 
Tomaso, dal prossimo anno lascerà definitivamente. Si sta lavorando alla definizione 



dell’organico per l’anno venturo, in particolare si cercheranno specialisti per il sostegno agli 
alunni disabili. 
 
Punto 2 
La proposta di calendario scolastico per l’ a.s. 2019/20 che prevede 202 giorni di lezione per 
la scuola secondaria e, nonostante le sospensioni delle lezioni in alcuni sabati, 903 ore di 
lezione (a fronte delle 890 obbligatoria9 per la scuola primaria, è approvata all’unanimità. 
 
Punto 3. 
Continuità scuola primaria/ scuola secondaria di primo grado : collaborazione con l’Istituto 
S. Cuore di Milano per progettare un percorso unitario. Nella scuola primaria, i testi 
dell’Editrice ITACA, adottati nelle classi quarte e quinte, favoriscono la continuità con la 
scuola media. 
Formazione di Don Giovanni Fasoli sui social:  giudicata molto positivamente, si pensa di 
riproporla con un taglio più pratico. 
Formazione/sportello docenti: è aperta una riflessione sulla necessità di offrire ai docenti un 
supporto nella gestione delle nuove e sempre crescenti fragilità di alunni e famiglie in 
situazioni complesse dal punto di vista emotivo e psicologico.  
Insegnamento della Lingua Inglese: è condivisa l’opportunità di dare a questo insegnamento 
un taglio sempre più comunicativo, oltre che grammaticale e letterario. Per questa ragione si 
metteranno in campo diverse risorse in collaborazione con Language for Life: progetti e 
madrelingua per le classi terze, quarte e quinte della Scuola Primaria e per la scuola media. 
Si darà la possibilità a Language For Life, di tenere corsi pomeridiani e facoltativi rivolti agli 
alunni del S. Tomaso, nei locali scolastici. 
Si propone di attivare una sperimentazione,  nella prossima classe prima della scuola 
secondaria di primo grado, che sostituisca l’insegnamento della seconda lingua straniera 
con 2 ore aggiuntive di Inglese. Si procederà con un sondaggio presso gli alunni preiscritti. 
Nel caso di formazione di due prime classi e sufficienti richieste, si potrà anche attivare i due 
piani di studio ( 5 ore di Inglese oppure 3 ore di inglese + 2 di spagnolo) 
 
Punto 4 
La Presidente esprime apprezzamento per il Progetto Affettività realizzato. Rossi propone di 
estenderlo, con qualche modifica innovativa, alla scuola secondaria. 
 
Punti 5 e 6 
Progetto musica: anche considerata l’ottima riuscita dello spettacolo tenuto dai nostri ragazzi 
“Emozioni per una sera”,  si vuole offrire ai ragazzi la possibilità di fare musica, realizzando 
spazi extracurricolari. 
Si sta pensando, per gli studenti sportivi o artisti di livello, ad una riformulazione del lavoro 
scolastico. 
Il PTOF è stato adeguato alle nuove norme. L’ASL sarà ancora di 200 ore (o quasi). 



La seduta è tolta alle ore 20.55 
 
 
La Presidente                                                                                       La Segretaria 
Francesca Bigi                                                                                     Nicoletta Incerti 
 


